

令和7年度「八尾の小さな巨匠展」ホームページ開催にあたって

八尾市長 大松 桂右

「八尾の小さな巨匠展」のご開催を心からお慶び申し上げます。

多くの方々のご尽力により、ホームページでの作品展が開催されますことを嬉しく思います。

本作品展には、児童生徒の皆さんとの豊かな感性とたゆまぬ努力が込められた力作がそろい、毎年楽しみにしています。どの作品からも、時間をかけて丁寧に仕上げた一人ひとりの想いが伝わり、心温まる思いです。

創作活動を通して育まれる「創造する力」や「挑戦する力」は、これから成長を支える大きな原動力となり、作品を通じて互いの想いを感じ合うことで、人と人との繋がりや温もりが広がっていきます。

児童生徒の皆さんには、この「八尾の小さな巨匠展」を通して、たくさんの気づきと学びを得られることが期待しています。

本市では、市民の皆様がより身近なところで様々な芸術文化に直接触れ、親しみ、創造する機会を持つことができるまちづくりに取り組むとともに、子どもたちを支援する施策を積極的に展開しています。皆様におかれましては、今後ともより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。結びに、「八尾の小さな巨匠展」をご覧の皆さんご多幸を心からお祈り申し上げます。